

地産地消

地域活性化



ふるさと祭りに出品します



8月6日(火)

自衛官募集相談会

自衛隊のことや入隊コースの説明、受験手続きなどいろいろな話がありました。

冷製パスタで地域振興

商工会は、青年部が中心となって、B級グルメの新メニューを開発しています。具材に地元野菜を使用した涼麺(冷製パスタ)は、昨年商工会のグルメコンテストで準グランプリを受賞しました。

町内のレストランで、夏の定番メニューとして定着させたいと、味や材料をさらに追及しています。



7月は社会を明るくする運動月間でした

7月2日(火)

法務大臣 群馬県更正保護女性会員 メッセージ伝達式

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

強化月間の7月は、町でも保護司会や更生保護女性会の皆さんが、全体会議やのぼり旗の設置、街頭活動などを行いました。



あたたかい心とご協力
ありがとうございました

封筒募金

町保護司会(近藤守会長)、更生保護女性会(高野久榮会長)では封筒募金を行いました。

更生保護女性会会員が募金のお願いに伺い、4,541名から1,130,645円のご協力をいただきました。ありがとうございました。

この募金は、社会を明るくする大会の実施、町内3校へ「愛の図書代」「卒業記念品」の贈呈、渋川北群馬保護司会の活動などに役立てられます。



県大会決勝の様子

吉岡中サッカー一部 2年連続全国大会出場



関東大会初戦は、全国大会の出場権をかけた大事な試合。強豪我孫子中を相手に、PK戦を制しての勝利。

「良好な練習環境はありがたい。生徒は先輩が練習に励む姿を見習って成長。チーム力無しでは勝ち進めないで、チーム全体で一丸となり戦っていることが吉中の強み。」と顧問の登坂先生。

ぶどうの季節

小倉ぶどう園が8月上旬に開園し、ぶどう狩りや直売に大勢の人が足を運んでいます。

生産組合は、毎年子どもたちに町にぶどう園があることを知って欲しいと、地元保育園児を招待しています。

一人ずつぶどうを収穫し、友達同志で大きな房を見合っていました。



道の駅よしおか温泉で 流しそうめん

物産館かざぐるまで、流しそうめんが行われました。普段から利用して下さるお客様へのサービスとして数日前から招待券が配布されました。

訪れた人は、竹竿を流れてくるそうめんをすくう楽しさと、おいさを同時に味わっていました。



Caity's View

ケイティズ ビュー

ALTケイティの徒然日記

theme テーマ: 京都旅行
"Kyoto Adventures"

8月末に友達が日本を離れることになり、最後の思い出づくりにと旅行を計画しました。共に大の京都好きなので、じっくりと4日間の京都旅行となりました。

自転車借りて巡り、嵐山にも行きました。滞在中は雨が降って、それほど暑くなく過ごせました。また、雨に濡れた神社やお寺はさらに美しく、素晴らしかったです。一番良かった場所は、伏見稲荷大社です。お別れ前に友達と素敵な時間を過ごせました！

